

箕島小だより



有田市立箕島小学校
令和2年6月号
《 第4号 》

学校教育目標

学び合う学校

めざす子ども像

- よく考える子ども
- 思いやりのある子ども
- きたえる子ども



学校が再開され、子どもたちの姿が校舎のあちこちに 戻ってきました。

3月2日(月)から、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、学校が約3ヶ月間休校となっていました。4月13日から5月8日までは学年別の登校、5月11日(月)からは奇数学年(1・3・5年)と偶数学年(2・4・6年)に分かれて週2回、5月の最終週は週3回の分散登校しました。ようやく6月1日(月)から学校が再開となり、2ヶ月遅れの新学期のスタートとなりました。2年生以上がそろっての登校は4月8日(水)の始業式以来です。子どもたちの元気な姿が学校に戻ってきたことをうれしく思います。教室ではできるだけ机の間隔をとり、授業を行っています。

登校の様子より



子どもたちの登校を保護者・地域の方々が見守ってくれました。

朝の会「校長講話」の様子より



各教室で校長の話(放送)をよく聞いていました。

給食の様子より



教室での消毒並びに給食室への入室前にも手の消毒

保護者の皆様へお願い

1. 歯磨きについて

給食も再開し、当番の人は配膳に使い捨てビニール手袋を使用して行っています。給食中も、話はせずに食べるように指導しています。給食後、本来であれば歯磨き指導するところですが、手洗い場での密集を避けるため、しばらくの間はうがいのみとします。そこで、お子さんには帰宅後、歯磨きをするように声かけをお願いします。

2. マスクの予備について

お子さんがマスクを忘れたり、マスクが破損したりしたときのために、ランドセル等にマスクの予備を入れておくようお願いします。

◇当面の行事予定◇

6月 1日(月) 交通安全指導

9日(火) キッズ・サポートスクール(2・5年)

10日(水) 委員会活動

7月 1日(水) 交通安全指導

交通安全教室

今年度の夏休みは8月8日(土)から8月23日(日)までの16日間となります。二学期に実施予定であった運動会・校内音楽会は中止となりました。

保護者の方から、置き傘を寄贈いただきました。有効に活用したいと思います。有田市出身の中尾充様「(株)健生 代表取締役」から児童1人あたりマスク5枚寄贈いただきました。各学級で予備用として保管し、活用させていただきます。ありがとうございました。